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　2007ー 2008年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーは分かちあいの心」	R . I . 会 長	 ウィルフリッド　J.ウィルキンソン
2580地区テーマ	 まず「楽しく、魅力あるクラブ」ありき　そして「良き友と共に奉仕を！」
	 	 地区ガバナー	 浅 　川　皓　司
クラブテーマ	 「実践しよう奉仕活動」	 クラブ会長	 斎 　藤　彰　悟

今後の卓話予定

本日の卓話

６/ 25 「会長・幹事挨拶（１年を振り返って）」 斎藤会長・山尾幹事
７/ ２ 「新会長・新幹事挨拶」 吉沼新会長・大塚新幹事
７/ ９ クラブ協議会「次年度事業計画発表」
７/ 16 「介護労働市場の動向」 三上博至 様

前回（６/11  1087 回例会）の記録

クラブ協議会「本年度事業報告」

会長報告＜斎藤会長＞

・当クラブが台東区にクラブ10周年記念事業

として緑化推進基金へ300万円寄贈しまし

たが、花の名所づくり事業に使われた残り

100万円の基金運用収入使途報告書が届き

ました。因みに運用益は年間6,636円です。

・６月９日㈪北分区新旧合同会長・幹事会が開

催され、吉沼次年度会長・大塚次年度幹事・

山尾幹事と４人で出席しました。私と山尾さん

は、一年前を思い出すと「天国と地獄」ほど

の違いを感じました。

幹事報告＜山尾幹事＞

・６月18日の例会は各委員会からの事業報告と

なります。尚、当日、出席が出来ない委員長は

副委員長か委員に代理をお願いして下さい。

・会員皆様から「ミャンマーサイクロンと四川省大

地震」への寄付金が合計65,000円集まりまし

たので、６月４日開催の理事・役員会に諮り、ニ

コニコから35,000円を拠出して、各 ５々万円づ

つ寄付をすることになりました。

・他クラブから、例会変更の案内が届いています

ので、クラブ事務所でご確認下さい。

来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 ５３名	 １名	 ４名	 40 名	 ８名	 83.33％	 1085 回例会修正　欠席 7 名・出席率 85.42％

◆ゲ ス ト  １名	 卓話者　春風亭美由紀	様
◆ビジター ２名 東京浅草 RC　帰 山 達 雄 様

  東京浅草 RC　斉 藤 興 平 様

出　　席　　報　　告

会長　斎 藤 彰 悟
幹事　山 尾 尚 司

本日の食事

6/25の食事

カレーブッフェ

中 華 弁 当

ポークカレー・季節のサラダ



ニコニコボックス
＜斎藤、山尾、松崎、小林（博）、藤野、宮村、

藤田、遠藤、笹生＞
・本日の卓話は春風亭美由紀様の「おたの
しみ」です。どうぞお楽しみ下さい。

＜大塚＞
・年間100％出席の表彰をいただきまして、
誠にありがとうございました。

＜松崎＞
・矢野さん、年間100％出席おめでとうござ
います。

＜吉沼、須藤＞
・好天にも恵まれ、素晴らしい鳥越祭が出
来ました。全て想定内でした。来年も楽
しみです。

＜藤掛＞
・須藤さん、お疲れ様でした。素晴らしい
駐與式と昼食でした。

＜大塚、伊石＞
・吉田さん、先日の６月７、８日の蔵前神
社大祭では大変お世話になりました。お
陰様で典儀の役滞りなく目出度く申し納

めました。
＜吉田＞
・元蔵三丁会夏祭に、園部・山尾・伊石君に
御世話になり、有難うございました。

＜関原＞
・山尾さん、先日は元蔵三の榊神社のお祭り
に、わざわざ奉納金持参でかけつけて頂
き、誠にありがとうございます。

＜斎藤、山尾＞
・吉沼さん、大塚さん、お祭ではお世話にな
りました。

＜藤掛＞
・中村さん、有り難うございました。感動い
たしました。

＜柘＞
・トラトラトラ！　連戦勝利・勝利・勝利！
やっぱり心配だ。

＜太田、原田、加藤、井田、岩戸＞
・「竜頭蛇尾」を中国では「虎頭蛇尾」とい
う。竜も虎も所詮は畜生、人間の巨人様に
はかなわない‼

卓　　　　話

「 お た の し み」

色物・俗曲　春風亭美由紀	様
　　　　　　　	紹介者　小林　博 君

委員会報告
＜親睦活動委員会　上野委員長＞
・親睦旅行会は６月27日の午後７時より宴会
が始まります。熱海までの行きは午後３時33
分発のアクティ・グリーン車の準備を予定し
ておりますのでお申込み下さい。翌日のオプ
ショナルツアーとして国府津館昼食会を設営

しますので、合わせてお申込み下さい。
＜次年度プログラム委員会　柘委員長＞
・来年３月18日の合同例会の講師を探してお
ります。浅草にゆかりのある有名人を頼み
たいのでが、誰かコネはないでしょうか？
他の通常例会もお願いします。

　年齢は３種に分類されます。
　まず「法律（戸籍）年齢」…これは総理も、国民も皆平等に、否応なしに１年過ぎれば１歳加齢
されます。次は「肉体年齢」…これは個人差が激しく、運動、食事、ライフ・スタイル等によりア
ンチエイジングが可能です。最後に「精神年齢」…これが大問題！　もう 50代だから…、還暦過
ぎたから…、古稀を迎えてしまったので…、等々何かにつけて “年（歳）を売り物 ”にして消極的
になる傾向がありますが、これに立ち向かい「老秋」ではなく「老春」・「万年若人」でありたいも
のです。“もう 65歳ではなく、まだ 65歳 ”人生これからだ‼　　　　　　　　　　　　鮒侍

ちょっと寄り道

「年 齢 ３ 考」


